



Regierungsratsbeschluss vom 02. März 2021

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Übernahme und Umsetzung der Verordnung (EU) 2020/493 über das System über gefälschte und echte Dokumente online (FADO) und Änderung des Bundesgesetzes über die polizeilichen Informationssysteme des Bundes (Weiterentwicklung des Schengen-Besitzstands); Vernehmlassung

P201682

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf der Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

Begründung

Die Verwendung gefälschter Dokumente hat in den letzten Jahren im Schengenraum erheblich zugenommen. Um den Einsatz gefälschter Dokumente und das damit einhergehende Sicherheitsrisiko für den Schengen-Raum – insbesondere an den Schengen-Aussengrenzen – angemessen bekämpfen zu können, ist ein effizienter, zeitnaher und unkomplizierter Informationsaustausch von zentraler Bedeutung. Das Bildspeichersystem FADO ist ein unabdingbares Instrument für die Aufgabenerfüllung der zuständigen Behörden im Bereich des Dokumentenbetrugs – namentlich der Polizei-, Grenzkontroll- und Migrationsbehörden, aber auch der Strassenverkehrsämter oder der Zivilstandsbehörden. Der Regierungsrat begrüsst deshalb die Übernahme und die Umsetzung der EU-Verordnung 2020/493.

